

Le Comité International de Solidarité avec les 5 annonce des actions à Washington pour sa nouvelle campagne



La Havane, 1 septembre (RHC) La nouvelle édition des journées internationales de solidarité avec les Cinq et pour la libération de Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero, commenceront le 4 septembre prochain et s'étendront jusqu'au 6 octobre prochain.

Graciela Ramirez, la coordonnatrice du Comité International de Solidarité avec les Cinq a détaillé, au micro de Radio Havane Cuba, les actions qui seront menées à Washington dans le cadre de cette campagne, elle a déclaré :

« On prévoit à Washington quelque chose d'assez important, car nous pensons retourner dans les bureaux du Congrès et du Sénat, avec des amis solidaires et des personnalités, dans la continuité de ce que nous avons fait lors de la troisième édition à Washington. Nous voulons voir où en sont les engagements que nous avons reçus dans ces bureaux pour mettre fin à cette situation inhumaine et parvenir à une solution humanitaire. »

A Cuba, diverses actions seront également organisées, Fernando González, l'un des Cinq, qui est actuellement vice président de

l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples ICAP, a réitéré l'engagement de continuer la lutte jusqu'au retour de ses camarades :

« Je vous demande instamment de redoubler d'efforts, de faire tous ce que nous pouvons pour que mes trois frères, nos trois frères, puissent revenir le plus vite possible à Cuba. Nous traversons une situation politique qui offre certaines possibilités dont nous devons profiter, nous ne pouvons pas permettre que le

gouvernement des États-Unis finisse son mandat sans avoir mis toute notre force, sans avoir exercé toutes les pressions possibles pour que ce gouvernement prenne son courage à deux mains et prenne la décision adéquate pour que nos trois frères reviennent. Nous ne pouvons pas savoir quelle sera la situation si ce gouvernement finit son mandat, qu'un autre gouvernement prend sa place, en particulier s'il est de l'autre parti, et que la situation de nos trois frères n'est pas résolue. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32372-le-comite-international-de-solidarite-avec-les-5-annonce-des-actions-a-washington-pour-sa-nouvelle-campagne>



Radio Habana Cuba